
主な質問・意見等

中粕川災害復興推進委員会 概要

・ 土手崎地区の堤防は嵩上げするとのことだが、粕川地区については低いままなのか。
・ 矢板の所は高くなるとしても、他の所はどうなのか。たとえば、矢板の所から行井堂堰までの区間とかは。
・ 上流の行井堂堰側の堤防の高さも今のままなのか。行井堂堰の県道のところはどうなるのか。
・ 今度は行井堂堰側から越水するのではないか。
・ 上流側の行井堂堰側までの約６００ｍの堤防について、土質調査や堤防強化策などは実施するのか。
この区間は、これまで水害によって、度々、決壊しており、堤防の土質が悪いのではないかと考えている。
堤防の天端幅を広げると聞いているが、堤体が脆弱化しており、どのような施工方法を考えているのか。
この区間の堤防が決壊して、もっと大きな被害が出るのではないかと非常に心配している。

・ 立木も川の流れを阻害しているので、河道掘削だけでなく河川敷の立木の伐採もお願いしたい。
・ 用地調査について、「墓地については、調査のため使用者の方への個別説明を５月下旬くらいに実施予定」とありますが、
具体的にはどのような内容ですか。

開催日時：令和2年5月22日 19:00～20:00
開催場所：中粕川分館
出 席 者 ：千葉参事(大郷町)、安本(パシフィックコンサルタンツ)

赤間区長、他12名(委員会メンバー)
事 務 所 ：阿部出張所長、成田建設専門官、菅原(事業監理)

中粕川分館

＜内容＞
中粕川災害復興推進委員会の会合に出席し、阿部出張所長が粕川地区

周辺で実施している事業の進捗状況等について説明を行った。
【事業進捗状況の紹介】

① 粕川地区災害復旧工事の概要と進捗状況
② 堤防補修(凸凹対策)工事の進捗状況
③ 粕川地区の用地調査について
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